

**Betreff - Antrag**

Halteverbot Ecke Meindlstr. / Margarethenplatz

Antrag zum Themengebiet Verkehr

An der Ecke Meindlstr./Margarethenplatz kommt es immer wieder zu gefährlichen Begegnungen, da durch parkende Autos die Sicht massiv beeinträchtigt ist (vgl. Foto vom 14.11.2024). Insbesondere für Fußgänger und Fahrradfahrer ist die Situation hier immer wieder lebensgefährlich.

Autos, die von der Meindlstr. in Richtung Margarethenplatz oder An-der-Stemmerwiese fahren wollen, müssen auf die Gegenfahrbahn und beachten entgegenkommenden Fahrradverkehr in der Regel nicht. Insbesondere, wenn an der Ecke Lieferwagen parken, sind Fußgänger, die die Meindlstr. queren wollen, oder entgegenkommende Fahrradfahrer auch kaum sichtbar (vgl. Foto). Ebenso werden Fahrradfahrer durch an der Ecke Meindlstr./Margarethenplatz parkende Autos für Autos, die aus Richtung Margarethenplatz kommen, nahezu vollständig verdeckt.

Da gerade an dieser Kreuzung mehrere Radwege aufeinandertreffen, ist hier ein recht starker Verkehr mit vielen Abbiegemanövern. Ein Halteverbot würde die Gefahr deutlich verringern.

Raum für Vermerke des Direktoriums

 ohne Gegenstimme angenommen mit Mehrheit angenommen ohne Gegenstimme abgelehnt mit Mehrheit abgelehnt

